

Accueil Parent/Enfant

Nom « La Ronde des Tout-petits »

Public visé : parents, grands-parents ayant en garde un enfant avant sa scolarisation

Quand : Tous les vendredis matins hors vacances scolaires, de 10h à 12h

Lieu : Maison de Quartier Vauban, à l'annexe

Encadrement : Jacques Dorothee, Aguirre Chrystelle

La présence de deux animatrices étant nécessaire pour une meilleure disponibilité d'écoute face à un public souvent sollicitant mais également pour assurer d'avantage la sécurité des tous petits.

Rôle des animatrices : animer une activité adaptée, accompagner, écouter et orienter les parents. Relever les problématiques régulièrement soulevés par les parents.

Objectifs : Espace d'écoute et d'échange pour les parents accompagnés de leurs enfants!

- Favoriser la socialisation de l'enfant avant son entrée à l'école et la préparation à la séparation.
- Développer l'apprentissage de la vie en société et de ses règles pour l'enfant.
- Permettre le partage et la rencontre entre les accompagnants d'enfants présents donnant la possibilité de création d'un « réseau social ».
- Rompre l'isolement tout en apportant un soutien à la parentalité.
- Mettre en place un espace convivial favorisant le partage des expériences et difficultés.
- Réaliser des activités en commun pour se donner un temps « ensemble », enfant et adulte tuteur, pour mieux se découvrir, pour mieux apprendre « l'autre ».

Fonctionnement :

Aucune participation financière ne sera demandé aux familles, ni de préinscription. Il s'agit d'un accueil libre et ouvert. L'accueil parent-enfant est ouvert à tous. Il ne nécessite ni rendez-vous, ni formalité. Prévoir le change de l'enfant et le goûter si besoin.

L'accueil se fera autour d'un café pour les adultes tout en laissant des jeux libres et d'éveil pour les petits. Ensuite, les animatrices proposeront une activité manuelle ou d'expression adaptée. Lors de certaines séances, des intervenants extérieurs seront également sollicités.

Partenaires :

- PMI
- CPAM
- Ludothèque
- animateur sportif
- Bibliothèque
- ...

Evaluation :

L'évaluation quantitative se fera tout d'abord à l'aide d'un état de présences.

D'autre part, l'avis des personnes fréquentant l'accueil sera régulièrement sondé grâce à l'espace de parole mis en place.